

**Resumé** : L'Office d'équipement hydraulique de Corse a publié un avis relatif aux cyanobactéries (algues bleu-vert) présentes dans les eaux de Corse. Ces organismes sont capables de produire des toxines qui peuvent être dangereuses pour la santé humaine. Cependant, selon l'avis de l'OEHC, les cyanobactéries ne sont pas considérées comme dangereuses pour la santé humaine. L'avis est basé sur une analyse des données disponibles et sur une évaluation des risques. L'OEHC recommande de ne pas consommer d'eau de surface contaminée par des cyanobactéries et de ne pas utiliser cette eau pour la consommation humaine. L'avis est également basé sur une analyse des données disponibles et sur une évaluation des risques. L'OEHC recommande de ne pas consommer d'eau de surface contaminée par des cyanobactéries et de ne pas utiliser cette eau pour la consommation humaine.

# Cyanobacteries: pas de danger pour la santé selon l'OEHC

Source: [Le Petit Bastiais](#)